
Aparecen hoy en nuestra Ventana

Olímpica Francisco Garrell, Vocal de

la Junta que cesa, y Joaquín Sentí, Vi

cepresidente de la nueva junta.

Francisco Çarrell

—¿Te duele haber dejado en otras

manos a la Agrupación?
—No, al contrario, me satisface,

porque ueo en toda la Junta gran
dinamismo para llevar a la Agrupa
ción adelante.
- muchos quebraderos de ca

beza el ser de Junta?
—Si se trabaja todos a una, son

mínimos, pero en muchas ocasiones

los hay hasta el punto de darte fie
bre.

—Tú que has sido siempre el brazo

derecho de la Agrupación, cuál es su

mayor mal?
—Hasta el momento veo dos: la

falta de uoluntad por parte de varios

olimpicas, y el otro es el criticar y no

hacer nada.
— su mejor vittud?

VENTAN

—Sonnuestras actividades: depor.
tivas, culturales, etc. que siempre
han dejado a la Agrupación en un

digno lugar.
—Cumpliendo el servicio militar

è,continuaste siendo de Junta?

—Sí.
- crees que podías desempefidt

el cargo de vocal general?
—Si me hubiese correspondido

acupo filas", se hubiese nombrado
un sustituto; pero gracias a Dios só•

lo servi cuatro meses durante los

cuales la Junta Directiva cuidó de

micargo.

---¿,Recibiste en el campamento no

ticias de nuestra Agrupación?
—Sí, las suficientes para estar al

corriente de nuestras actividades.

—Algunos olimpicos me han pedi
do que aclare la última pregunta de

mi primera charla, puedes tú aca

rar?
— Si.

--¿Quieres, pues, aclararla?
—Por qué no?

—Empecemos pues con un poco de

historia. ¿Quién fué el delegado que

nos Ilevó a la conquista del titulo?
—Jorge Brugués.

ocupó su puesto al mar

charse al Africa?

Antes de contestar aclaro un

punto. Yo era el delegado de depor
tes de la Agrupación y delegué, en

común acuerdo con la Junta,a Bru

gués para que se cuidara de este

campeonato y es natural que al mar

charse ocupara yo su puesto.
—Si el campeonato estaba ya fini
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